

since 1959

ZÜRCHERHOF
cosy city hotel



«Ihre Gesundheit und Wohlbefinden sind uns sehr WICHTIG!»

Die Gesundheit und Sicherheit unserer Gäste und Mitarbeitenden steht für uns im Restaurant Walliser Keller und Best Western Plus Hotel Zürcherhof an oberster Stelle!

Wir sind mit dem Label «**Clean & Safe**» von Schweiz Tourismus und hotellerieuisse ausgezeichnet. Wir passen die Schutzmassnahmen kontinuierlich den sich verändernden Auflagen und Empfehlungen an und unsere Mitarbeitenden werden laufend instruiert.

Wir schützen Sie und unsere Mitarbeiter mit einem erweiterten Schutzkonzept. Ein paar Beispiele unserer Massnahmen:

- Wir haben im Restaurant Walliser Keller eine reine Frischluftlüftung, welche die Luft mehr als 5 x pro Stunde erneuert.
- Auf Wunsch servieren wir das Fondue und Brot in Einzelportionen.
- Beim Frühstück haben wir die Speisen portioniert auf dem Buffet und Eierspeisen werden auf Ihren Wunsch frisch zubereitet.
- Geniessen Sie unser Frühstück in Ihrem Zimmer. Wir bieten kostenlosen Room Service.
- Die Kopfkissen in den Hotelzimmern, werden für jeden neuen Gast, mit Dampf keimfrei desinfiziert. So hat auch Corona keine Chance die Nacht mit Ihnen zu verbringen.

Weitere Informationen zu unserem Schutzkonzept finden Sie hier:

<https://www.myswitzerland.com/de-ch/planung/ueber-die-schweiz/clean-safe/>

Lassen Sie diese «Crazy Zeiten» draussen vor unserer Hoteltür und geniessen Sie ein paar unbeschwerte und sichere Stunden bei uns.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!!! See you soon 😊

Martin Spycher und Team vom Walliser Keller & Hotel Zürcherhof

since 1959

ZÜRCHERHOF
cosy city hotel



«Your health and well-being are very Important to us!»

The health and safety of our guests and employees is our top priority at Restaurant Walliser Keller and Best Western Plus Hotel Zürcherhof!

We have been awarded the "Clean & Safe" label by Switzerland Tourism and hotelleriesuisse. We continuously adapt the protective measures to the changing requirements and recommendations and our employees are continuously instructed.

We protect you and our employees with an extended protection concept. A few examples of our measures:

- We have a pure fresh-air ventilation system in the Restaurant Walliser Keller, which renews the air more than 5 times per hour.
- On request we serve fondue and bread in single portions.
- At breakfast, we have the food portioned on the buffet and egg dishes are freshly prepared on your request.
- Enjoy breakfast in your room. We offer free room service.
- The pillows in the hotel rooms are disinfected with steam for each new guest. This way Corona has no chance to spend the night with you.

Further information about our protection concept can be found here:
<https://www.myswitzerland.com/de-ch/planung/ueber-die-schweiz/clean-safe/>

Leave these "crazy times" outside our hotel door and enjoy a few carefree and safe hours with us.

We are looking forward to your visit! See you soon 😊

Martin Spycher and the Team from the Restaurant Walliser Keller & Hotel Zürcherhof